

Erasmus, Erfahrungsbericht

Bluecross Medical Center - Zypern, Paphos

Als ich hörte, dass ich die Möglichkeit habe im Ausland zu arbeiten, war ich begeistert und machte mich direkt auf die Suche. So eine Möglichkeit bekommt man nicht häufig, deswegen habe ich diese direkt genutzt. Das war eine richtige Entscheidung, wie ich feststellte!



Im Zeitraum vom 21.08.2023 bis zum 15.09.2023 absolvierte ich meinen Einsatz. Ich war sehr froh, dass ich nach wenigen Tagen eine positive Rückmeldung erhalten habe und einen Platz im Bluecross Medical Center erhalten habe. Über AirBnN habe ich mit einer anderen Auszubildenden eine Wohnung gebucht. Diese hatte im gleichen Zeitraum ihren Erasmus-Einsatz. Die Wohnung war ca. 3,5 Kilometer vom Bluecross Medical Center entfernt. Eine Busverbindung gab es nicht. In der Regel sind wir morgens 40 Minuten zur Arbeit gegangen. Die Kollegen waren aber sehr hilfsbereit und wir wurden immer nach Hause gefahren nach dem Feierabend.

Der erste Arbeitstag ging von 7 Uhr bis 13 Uhr. Es gab keine Informationen und wir wurden ins kalte Wasser geschmissen und sollten direkt anfangen zu arbeiten. Wir haben nur Frühschichten gemacht was ich sehr gut fand, einen Einsatzplan gab es nicht, es wurde nur einmal gesagt, dass wir hauptsächlich früh arbeiten werden.

Die Pflegekräfte haben sich sehr viel Zeit genommen für die Patienten, es gab sehr viele Kontrollgänge. Unklarheiten wurden sofort geklärt. Sie waren sehr herzlich zu den Patienten. Auch das Essen war frisch gemacht und die Patienten waren sehr zufrieden. Fast alle Kollegen konnten Englisch, was sehr gut war. Die Übergabe fand auf Griechisch statt. Eine Übergabe auf Englisch, gab es aber auf Nachfrage. Viele Patienten waren Urlauber aus England, deswegen war es mit der Kommunikation recht leicht. Nichtsdestotrotz gab es ab und zu Schwierigkeiten mit der Kommunikation, was manchmal frustrierend sein kann. Auch wenn die meisten Kollegen versuchten vieles zu erklären, kriegt man trotzdem vieles nicht mit. Deswegen ich das Krankenhaus besonders für griechisch-sprechende Auszubildende empfehlen würde.

In meiner Freizeit war ich sehr häufig am Strand, welcher mit dem Bus 20 min entfernt war. Der Bus kam einmal in der Stunde, deswegen haben wir für eine Woche ein Auto gemietet. Wir haben Orte besucht wie die Blue Lagoon, dieser Ort war überwältigend. Das Wasser war kristallklar. Auch das Archaeological Site of Nea Paphos war sehr sehenswert. Shoppen konnte man sehr gut in der Kings Avenue Mall. Die Felsen der Aphrodite und die Avakas Schlucht sind Orte welche unbedingt besucht werden müssen, wenn man sich auf Paphos befindet. Durch die Arbeitszeiten von 7-13 Uhr und die immer freien Wochenden war sehr viel Zeit für viele Ausflüge.

Insgesamt war ich sehr zufrieden und glücklich über meine Entscheidung. Es hat mich als Menschen sehr positiv beeinflusst und mir gezeigt, dass ich in der Lage bin mit herausfordernden Situationen umzugehen und aus ihnen zu wachsen. Es hat sich angefühlt wie vier Wochen Urlaub. Ich empfehle jedem, der die Möglichkeit hat einen Auslandseinsatz durchzuführen, dies zu machen.

